

Erster Wochenbericht M64/1

3.4.2005, auf See

Mittlerweile befindet sich FS Meteor auf dem Weg nach Süden in das erste Arbeitsgebiet, nachdem das Schiff am 2.4.2005 morgens aus Mindelo (Sao Vicente, Kapverden) bei schönem Wetter ausgelaufen ist. Besatzung und Material sind vollzählig auf den Kapverden eingetroffen und das Verladen der schweren ROV-Ausrüstung klappte sehr gut, auch wenn der verwendete Schwimmkran etwas abenteuerlich anzusehen war. Die meisten Container wurden an der Pier entladen und dann leer an Bord gehievt. Die Ausrüstung ist inzwischen weitgehend aufgebaut und erste Tests liefen erfolgreich, so dass wir nun auf die ersten Stationen warten. Das ruhige und warme Wetter ist bei den Aufbauarbeiten sehr hilfreich und trägt auch zum schnellen Vorankommen nach Süden bei. Das Programm des Fahrtabschnitts M64/1 besteht aus der Untersuchung von vulkanischen, hydrothermalen und biologischen Prozessen am Mittelozeanischen Rücken im Südatlantik in der Umgebung der Insel Ascension. Die Stimmung an Bord ist sehr gut und alle warten gespannt auf die ersten Ergebnisse.

Karsten Haase

